
Ce qui me rend

heureuse c’est la

religion, être guidée par

Dieu, porter le voile,

faire ma prière, aimer le

paradis, penser à

l'au-delà et ce qui m'a

rendue heureuse, c’est

d'avoir une famille qui

m'aime et d'être

ambitieuse.

Hanane 20 ans Courbevoie

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

